



Síntesis de medios

14 de septiembre de 2022

Primeras Planas

Imponen militares al próximo sexenio
Ejército revive al PRIMor
El pueblo manda, refrenda el Ejército
En 24 entidades, más soldados, marinos y guardias que policías
AMLO: nadie va a castigar a México por su política energética
Sandoval: comentarios tendenciosos buscan apartar a FA de ciudadanía
Plan militar del PRI se vota hoy
Urge tren
Matachivas

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Torneo relámpago de box en Santa Martha

La SSC a través de la Subsecretaría del Sistema Penitenciario y la Comisión de Box de la CDMX, han organizado el Torneo Fusión Patria de Box por la Independencia, en Santa Martha Acatitla. Al evento asistirán el subsecretario de Sistema Penitenciario, Enrique Serrano Flores, Ciro Nucci Smimmo, presidente de la H. Comisión de Box Profesional de la CDMX. Hay que resaltar el apoyo que se ha tenido en los eventos boxísticos del secretario de SSC, **Omar Hamid García Harfuch**, desde su llegada y este día será representado por Pablo Vázquez. [La Prensa](#)

Blindarán 2,900 policías el Grito, concierto y desfile

Cerca de 3 mil elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana blindarán este 15 y 16 de septiembre el primer cuadro de la CDMX, anunciaron autoridades del Gobierno capitalino. **Israel Benítez**, subsecretario de **Operación Policial** de la SSC, dijo que se evitará la venta y el consumo de alcohol en la vía pública con apoyo de personal de la Secretaría de Gobierno y de la alcaldía Cuauhtémoc. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [La Razón](#) / [La Jornada](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Metro](#) / [Contra Réplica](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#) / [Récord](#)

Operará el alcoholímetro las 24 horas por fiestas

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** reforzará el operativo Conduce sin Alcohol por lo que del 12 al 18 de septiembre operará las 24 horas, informó **Francisco Javier Moreno Montaña**, Subsecretario de **Control de Tránsito**. Detalló que se realizarán jornadas de pruebas amistosas para sensibilizar a las personas sobre el consumo de alcohol. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Excélsior](#) / [El Sol de México](#) / [Ovaciones](#) / [La Crónica de Hoy](#)

Crimen virtual, más redituable

Los criminales optan por actividades delictivas en las plataformas digitales porque pueden llegar a más personas y, corren menos riesgos, asegura el inspector **Édgar Martínez**, subdirector de la **Unidad de Policía Cibernética**. Además, el nivel de riesgo que puede tener una persona llevando a cabo crímenes cibernéticos es menor, aseguró. [Reporte Índigo](#)

Van contra centros de tala clandestina

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la Guardia Nacional y la Sedena desplegaron un operativo de 200 elementos en la zona de San Pablo Oztotepec, alcaldía Milpa Alta, en el que desmantelaron un aserradero clandestino, donde se procesaba la madera producto de la tala ilegal de árboles. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

14 de septiembre de 2022

Operativo ya da resultados

Guillermo Calderón, director general del STC Metro, explicó que el operativo '**Cero pirotecnia**' se ha aplicado desde 2019, en zonas alejadas a donde hay venta de estos artículos "para evitar posibles riesgos para los usuarios". Dijo que "en estos dos días se han decomisado 20 kilos de fuegos artificiales, mismos que fueron entregados a la **SSC** para su destrucción". [Récord](#)

Inauguran las Poliolimpiadas

Ayer arrancó el evento de 13 disciplinas deportivas con agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, del Heroico Cuerpo de Bomberos y la Policía de Investigación de la FGJ. En las Poliolimpiadas 2022 participaran mil 768 elementos. [Reforma](#)

Festejo al son de banda y mariachi

La Banda Sinaloense y el mariachi de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** ofrecieron un concierto en el cruce de las calles Liverpool y Génova, en la Zona Rosa, como parte de los festejos por la Independencia. [La Jornada](#) / [24 Horas](#)

Desalojan DIF por amenaza de bomba

Por una supuesta amenaza de bomba, los servicios de emergencia se movilizaron y desalojaron el inmueble del DIF ubicado en la colonia Santa Cruz Atoyac, alcaldía Benito Juárez. Al lugar se presentó el equipo especial de la **SSC**, quienes luego de asegurarse de que el lugar se encontraba vacío acordonaron la zona. [Basta](#)

Un día de 14 cierres y marchas

De las 14 movilizaciones que albergó ayer la Capital, dos especialmente desquiciaron el tráfico. Insurgentes Sur colapsó por ocho horas, luego de que un grupo de manifestantes cerró la vialidad a la altura de Plaza Inn. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** encapsularon a los manifestantes y los desplegaron en la banqueta para reabrir la circulación. [Reforma](#) / [24 Horas](#) / [Metro](#)

Cae banda dedicada al narcomenudeo en Iztapalapa

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en coordinación con la FGJ, la SSPC y el CNI, catearon cinco inmuebles y detuvieron a cuatro personas, entre ellas a Ernesto Ahui "N", líder de un grupo independiente dedicado al narcomenudeo. De acuerdo con las indagatorias, coordinaba células de sicarios que realizaban homicidios por encargo, se le vincula con la compra-venta de armas de fuego y formaba parte de una red transnacional de tráfico de migrantes. [El Universal](#) / [Ovaciones](#)

Atoran a dos rateroskis de Rusia

Efectivos de la **Policía Bancaria e Industrial** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** atendieron el reporte de un robo al interior de una tienda departamental en calles de la colonia La Rosita, alcaldía Cuajimalpa, cuando dos hombres de nacionalidad rusa intentaron sustraer mercancía del interior del negocio. [Basta](#)

Detienen a dos por lesionar a un hombre

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos sujetos señalados de haber lesionado a un hombre con arma de fuego en calles Peral y Nautla, de la colonia San Juan Xalpa, alcaldía Iztapalapa. Paramédicos del ERUM trasladaron al lesionado a un hospital cercano. [La Prensa](#)

Santa Fe sin frenos

Se registró un accidente de tránsito en el que se involucró un tráiler tipo plataforma, dejando un saldo de al menos seis heridos y cinco vehículos dañados en Santa Fe. Tras el accidente vehicular, efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, coordinaron los servicios de emergencia en calles de la colonia Carlos A. Madrazo. El conductor del tráiler fue presentado ante el MP. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excelsior](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Contra Réplica](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

14 de septiembre de 2022

Sufre pequeño quemaduras por pirotecnia

Un niño de 4 años con heridas por pirotecnia, fue auxiliado por policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, alcaldía Iztapalapa. Personal del **ERUM**, brindó atención al menor, sin necesitar traslado al hospital. [Basta](#)

Arman ring en vagón

Dos mujeres protagonizaron una riña en un vagón del Metro. De acuerdo con videos de usuarios, el hecho ocurrió entre las estaciones Patriotismo y Tacubaya de la Línea 9. **Policías** tomaron conocimiento del hecho y a solicitud de una de las involucradas y se realizó el traslado al MP. [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Cuevas equipa a sus guarros con 21 mdp pero olvida la seguridad

En la alcaldía Cuauhtémoc, gobernada por Sandra Cuevas, se encuentran los mayores índices delictivos, a los cuales la nueva administración no ha podido hacerle frente, a pesar de que uno de los contratos más ostentoso fue por más de 21.7 millones de pesos para tener guardias de seguridad. A finales de junio la alcaldesa dio el banderazo para implementar la estrategia "Blindar Cuauhtémoc", sin embargo, no se han hecho públicos logros destacables que refuercen la idea de ser una medida eficaz. [Basta](#)

Violación crece en la V. Carranza

Con 71 casos de violación denunciados entre enero y julio del presente año, este delito presenta un incremento de 11 por ciento en la alcaldía Venustiano Carranza, al compararlos con los 63 casos reportados en el mismo periodo del año pasado, de acuerdo con las cifras del **Semáforo Delictivo**. En los programas de asistencia de la alcaldía, no se contemplan estrategias de apoyo a las víctimas de la delincuencia en general y del delito de violación en particular. [Excélsior](#)

Columna "Montadeudas", millones de mexicanos a expensas del agio de los préstamos personales a través de internet / Rocío Barrera

En nuestro país la han bautizado como "montadeuda" y hasta el momento se tienen registros de que este tipo de operaciones que afectan principalmente a los más pobres se realizan en la CDMX, Edomex, Sinaloa, Puebla, Jalisco, B. California, Monterrey, Hidalgo y Querétaro. De acuerdo con **Omar García Harfuch**, titular de la SSC en la capital del país, desde 2021 la Policía Cibernética inició el monitoreo y patrullaje virtual sobre empresas que ofertaban créditos en aplicaciones y se han recibido 15 mil denuncias. [Contra Réplica](#)

Artículo: Morelos y CDMX / Sergio Aguayo Quezada

La CDMX ha tenido dos secretarios de Seguridad. Durante el primer año de Claudia Sheinbaum como jefa de Gobierno, estuvo Jesús Orta, un funcionario con experiencia en finanzas y administración. No funcionó. La tasa se mantuvo entre 15 y 16 homicidios durante su mandato. Posteriormente, fue relevado por **Omar García Harfuch**, quien llegó con una larga experiencia como policía federal; ha funcionado, el número de homicidios pasó de 16 a 10 en dos años; el descenso fue de 375%. [Reforma](#)

Artículo: No es la policía, es el sistema / Manelich Castilla

Cuando la delincuencia genera afectaciones graves, las miradas se enfocan en los uniformados, especialmente en los responsables del trato cotidiano con la ciudadanía, como las Policías municipales, y de forma ascendente, hasta llegar a las Fuerzas Armadas. La policía no es causa de inseguridad y violencia. Es víctima de la salud del propio sistema. [El Herald de México](#)



Síntesis de medios

14 de septiembre de 2022

Policiaco

Mueren tres personas por intoxicación en Iztapalapa

En las inmediaciones de la Central de Abasto, tres personas en situación vulnerable encontraron la muerte al consumir alimentos en mal estado; uno más logró sobrevivir y fue el que pidió ayuda a sus compañeros. Tras el hallazgo, efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acudieron al sitio. [Ovaciones](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#)

Roban llantas de vehículos de Diputado Local

José Octavio Rivero, exalcalde de Milpa Alta y actualmente diputado local por el Distrito 7, fue víctima de la delincuencia, pues encontró su vehículo sin llantas y sobre tabiques, también sustrajeron del auto ropa y objetos personales. Según la investigación, los hechos se registraron en San Pedro Atocpan, Milpa Alta. [El Universal](#)

Mortal balacera en iztapalacra

Una persona perdió la vida luego de una balacera que se registró en calles Xochititla y San Andrés Tetepilco, en la colonia del mismo nombre, alcaldía Iztapalapa. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acudieron al sitio, el saldo fue de un muerto, los responsables lograron escapar. [Basta](#) / [El Gráfico](#) / [La Prensa](#)

Truenan al moreno

Un sujeto identificado como El Moreno fue ejecutado en calles de la colonia Tlazintla, alcaldía Iztacalco, por dos hombres a bordo de una motocicleta que escaparon tras el ataque. [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Centros Penitenciarios

Liberan a 15 internas por vulnerabilidades

Un grupo de 15 mujeres que estaban presas en los **penales** de Santa Martha Acatitla y de Tepepan, obtuvieron su libertad. Con ellas suman 70 las mujeres que han sido liberadas por padecer enfermedades crónico-degenerativas, padecimiento en fase terminal o no tener una defensa adecuada, que compurgaban penas irrelevantes para los fines de reinserción y podían obtener beneficios penitenciarios. [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [El Universal](#) / [El Sol de México](#) / [24 Horas](#)

Justicia

Ubica Fiscalía 99 inmuebles irregulares en la corrupción de bienes raíces en BJ

La FGJ tiene registro de 99 inmuebles posiblemente irregulares que corresponden a las características del modus operandi relacionados con la corrupción en la construcción de vivienda a lo largo de casi dos décadas en la alcaldía Benito Juárez en las que ha gobernado Christian Von Roehrich, actualmente diputado local y su par federal Jorge Romero Herrera. [La Crónica de Hoy](#)



Síntesis de medios

14 de septiembre de 2022

Imagen Destacada



Arman Policías concierto callejero



GRISOLLA/ARREOLA